



矢東だより

熱中症対策とともに体力（耐力）向上を！

校長 雨笠 常宣

正門を通り過ぎ、そのまま奥に進むとアジサイがうす水色の花を咲かせていました。また、梅、アンズ、かりんの実がはっきりとわかるくらいの大きさになってきました。今年も実り多いことに期待できそうです。



5月中旬まで暑いというより涼しい日が続き、運動会の練習前半は熱中症を余りにせず取り組むことができました。しかし、運動会本番が近付いてきたころから、暑さを気にしながらの生活が続きました。熱中症にならないようにしっかりと水分補給をしたり給食による塩分等の摂取など、体を冷やしたり対策を講じてきました。これからが暑さ本番です。寝不足により体調不良からくる熱中症もあると聞いています。各家庭でも早寝早起き朝ごはんを励行していただければと思います。

さて、5月10日(土)に開催しました今年度初めての学校公開には、大勢の方にご参観いただきありがとうございました。特に一年生においては学校生活の様子を保護者のみなさんも楽しみにしていた方もいらしたのではないのでしょうか。学校公開の感想からもうかがい知ることができました。

また、6月1日(日)に実施します運動会でも、大勢の方にこどもたちの頑張りをご覧いただき温かなご声援をよろしくお願いいたします。

運動会後には水泳指導が始まります。しかし、猛暑が続くと熱中症警戒アラートにより外での活動が制限され、外遊びを含め水泳指導もできません。



熱中症警戒アラートについては、保健だより等にてお知らせいたします。ご確認ください。学校では、水分補給を欠かさずさせていきます。

移動教室が始まります。今月は、6年生がとうぶへ、二学期に5年生と五組が伊豆高原へ行ってきます。自然を満喫してほしいものです。

6月行事予定

日	曜	朝会 集会	学校行事・児童活動等
1	日		運動会(予備日)
2	月		振替休業日
3	火		体力テスト実施期間始
4	水	音楽	午前授業 安全指導
5	木		委員会活動 清掃環境学習(4)
6	金	体育	プール清掃(6)
7	土		
8	日		
9	月	全校	水泳指導始 社会科見学(3)
10	火		
11	水		特別時程 午前授業
12	木		なかよし班 町たんけん①(2)
13	金		体力テスト 班長会議 校外学習(五)
14	土		
15	日		
16	月	全校	図書館見学(2)
17	火		こころの劇場(6)
18	水	児童	午前授業(6-1のみ5時間)
19	木		クラブ活動 町たんけん②(2)
20	金		体力テスト実施期間終 移動教室前検診(6) 校外学習(五)予備日
21	土		
22	日		
23	月	全校	とうぶ移動教室(6)始 下水道出前授業(4)
24	火		
25	水		特別時程 午前授業 とうぶ移動教室(6)終
26	木		午前授業(6) 町たんけん③(2)
27	金		避難訓練(震災プール※学年により 実施日が異なります) 委員会活動
28	土		
29	日		
30	月	全校	

**小学校へのかけはし**

1年担任

1年生が入学してから、二か月が過ぎました。入学式から始まり、初めて一人で歩く登下校、初めての給食、給食当番、平仮名の学習、算数、体育の着替え、休み時間、宿題・・・子どもたちにとって初めて尽くしの毎日でした。新しい友達と一緒に、ちょっとドキドキしながらも、目を輝かせ、心を弾ませて何事にも取り組んでいく1年生。

保育園や幼稚園で年長さんとして、頼りにされ、頑張ってきたことやたくさんの経験が大きな自信となっているようです。

5月に植えたあさがおのようにこれからもぐんぐん成長していく姿を温かく見守っていただけたらと思います。

**全校で笑顔輝く運動会**

運動会委員会委員長

明日は、いよいよ運動会本番です。今まで、みんなで協力し合い、楽しい運動会を目指して、練習に励んできました。今年度も、短距離走・表現・団体競技で競い合います。代表委員会で決めたスローガンを意識して、心に残るような運動会になることを願っています。

この運動会を通して、最後まで頑張り抜く力や仲間のことを思いやる心を育てることを目指しています。

当日は子どもたちの精一杯頑張る姿を観て、たくさん褒めていただければと思います。ご声援をよろしくお願いいたします。詳しくは先日配布されたお便りをご覧ください。

**水泳の学習スタート！！**

水泳担当

6月から水泳学習が始まります。今年度も開始時期を早めて水泳指導を行っていきます。

水泳が得意な子、少し苦手な子などさまざまな思いがあるとは思いますが、大切なことは自分なりに目標を一つ決めて取り組むことだと思います。「水を怖がらずに楽しんで学習しよう」「水泳の検定を頑張って〇級まで合格しよう」「友達と励まし合いながらいろいろな泳ぎに挑戦してみよう」などご家庭でも水泳の目標について話をしてみてください。子どもたちが安全に楽しく水泳の授業ができるように今年度も取り組んでいきたいと思ひます。よろしくお願ひいたします。

